

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis dapat mengaplikasikan teori dan praktek kedalam pengalaman nyata yaitu melaksanakan asuhan kebidanan dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan dengan memberikan asuhan kebidanan pada Ny. T dari hamil, bersalin, nifas yang dilanjutkan perencanaan program KB, dan BBL secara komprehensif pada tanggal 11 Maret 2022– 15 April 2022, maka didapatkan hasil :

1. Asuhan kehamilan yang diberikan kepada Ny. T usia 36 Tahun G₃P₁A₁ usia kehamilan 36 +1 minggu dengan riwayat abortus dan Anemia, maka dilakukan penatalaksanaan pendidikan kesehatan tentang penyebab keluhan tersebut. Hasil dari asuhan yang telah diberikan yaitu ibu belum mengerti tentang cara menanggulangi masalah yang dialami tersebut, beberapa cara yang perlu diterapkan oleh ibu seperti Memberikan KIE terkait definisi anemia serta akibat yang ditimbulkan jika tidak segera ditangani yaitu adanya BBLR, Memperbaiki pola nutrisi tubuh ibu dengan memperhatikan asupan gizi seimbang . Kemudian memberitahu ibu untuk rutin memeriksakan kondisinya karena kondisi ibu saat ini sangat memerlukan pemantauan dari pihak medis terkait kesehatan dan kesejahteraan dirinya dan janin yang ada didalam kandungannya.

2. Asuhan kebidanan persalinan yang diberikan pada Ny. T usia 36 Tahun G3P1A1, usia kehamilan 39 minggu pada tanggal 01 April 2022 sudah sesuai dengan 60 langkah asuhan persalinan normal (APN). Pada proses persalinan kala I, kala II, kala III, dan kala IV berjalan fisiologis. Bayi lahir, plasenta dan selaput ketuban lahir spontan dan lengkap, ibu dan bayi dalam keadaan umum baik.
3. Asuhan nifas dan KB yang diberikan pada Ny. T usia 36 Tahun P₂A₁ sudah sesuai dengan kebutuhan Ny. T seperti asuhan untuk KB, ibu sudah pernah menggunakan KB suntik dan tidak ada keluhan. Pendidikan kesehatan tentang KB diberikan kepada ibu saat kunjungan nifas 2 minggu. Pada masa nifas Ny. T baik 6 jam *post partum*, 5 hari *post partum*, maupun 2 minggu *post partum* semua berjalan fisiologis, Ibu berencana akan menggunakan KB suntik 3 bulan setelah 42 hari *post partum*.
4. Pada asuhan bayi baru lahir pada bayi Ny.T yang berjenis kelamin laki laki dengan berat badan lahir 2900 gram dan panjang 49 cm. Asuhan bayi baru lahir pada bayi Ny. T dilakukan mulai tanggal 01 April 2022 sampai dengan 15 April 2022 yaitu mulai bayi berumur 6 jam, 6 hari, sampai dengan 2 minggu. Selama pemantauan tidak ditemukan kelainan, komplikasi dan tanda bahaya.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini yaitu penerapan asuhan kebidanan yang diberikan pada ibu hamil, bersalin, nifas dengan perencanaan KB dan BBL sudah cukup baik, kedepannya perlu ditingkatkan menyesuaikan standar yang telah diterapkan.

